

Santé

30

UN MÉDECIN
J'ai peur de vieillir, suis-je anasphobe ?

UN MÉDECIN
Arthur des Casamens veut le mettre à genoux

UNE QUESTION, UN EXPERT
Peut-on atténuer les douleurs nerveuses ?

Les douleurs nerveuses sont souvent liées à une affection sous-jacente, comme le diabète ou une carence en vitamine B12. Elles peuvent être atténuées par des médicaments, mais aussi par des thérapies complémentaires comme l'acupuncture ou la méditation.

L'ÉTÉ INDIEN NE DOIT PAS FAIRE OUBLIER LA GRIPPE !

La campagne de vaccination est lancée. Il est temps de se faire vacciner contre la grippe, surtout si vous êtes à risque.



Le vaccin contre la grippe est efficace pour prévenir la maladie et ses complications. Il est recommandé pour les personnes âgées, les personnes atteintes de maladies chroniques, et les personnes en contact avec des personnes à risque.

SACHA A UNE SANTÉ DE FER GRÂCE À SON MÉDECIN TRAITANT.

DECLAREZ UN MÉDECIN TRAITANT POUR VOTRE ENFANT à l'adresse de préférence et si cela n'est pas possible de votre adresse. Puiser est avec lui, à tout effet, sans obligation de souscription de votre carte Vitale.

ASSURANCE MALADIE FAMILIALE
AMLI
UN MÉDECIN TRAITANT

MERCREDI 17 OCTOBRE ● Bien-être à La Casamance. L'hôpital privé La Casamance se mobilise contre le cancer du sein en organisant un après-midi bien-être. Le hall de l'hôpital accueillera un village associatif articulé autour de plusieurs stands de sensibilisation à la maladie. Une oncoesthéticienne présentera des soins destinés à conserver sa féminité malgré la maladie, des stands de massage et de relaxation seront également proposés.

→ De 13 h 30 à 17 h 30, hall de l'hôpital privé La Casamance, Aubagne.